



"L'oeil de la nuit" exposition présentée en partenariat avec le FRAC Poitou-Charentes

publié le 17/11/2024

Pour ce nouveau partenariat avec le Fonds Régional d'Art Contemporain dans le cadre du dispositif TANDEM, les élèves de 3ème A et leurs enseignantes vous proposent de découvrir l'exposition intitulée **L'oeil de la nuit** présentée à partir du 25 novembre et ce jusqu'au 20 décembre dans la galerie du collège.

La soirée vernissage aura lieu le jeudi 28 novembre à 18h.

Ce même jour, de 13h30 à 14h15, une présentation de l'exposition animée par Emilie Mautref, médiatrice au FRAC Poitou-Charentes, est prévue pour les adultes de la communauté éducative.

Ci-dessous :

Affiche de l'exposition et communiqué de presse du FRAC Poitou-Charentes

[affiche_cozes_24](#) (PDF de 473.9 ko)

[cp-cozes_24](#) (PDF de 2 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.